
 

 

Wegweisende Schritte  

bei der Festspiele-Mecklenburg-Vorpommern-Stiftung 



 

»Wir mussten neue Wege suchen« 

Interview mit Bettina Gräfin von Bernstorff, Geschäftsführerin der Gartow-Stiftung 



 



 


